

## **Kardinal Koch in Korea: „Papst will Zusammenarbeit mit ÖRK vertiefen“**

Papst Franziskus will die Zusammenarbeit mit dem Ökumenischen Rat der Kirchen (ÖRK) vertiefen. Das kündigt der vatikanische Ökumene-Verantwortliche, Kurienkardinal Kurt Koch, bei der Vollversammlung des ÖRK in Südkorea an. Die katholische Kirche ist nicht Mitglied in dem Rat, ist aber seit Jahren bei den Versammlungen durch Papstgesandte vertreten. Im Gespräch mit Radio Vatikan sagt Kardinal Koch, was sich bei der Zusammenarbeit zwischen der katholischen Kirche und dem Kirchenrat ändern könnte.

[http://de.radiovaticana.va/news/2013/10/31/kardinal\\_koch\\_in\\_korea:\\_%E2%80%9Epapst\\_will\\_zusammenarbeit\\_mit\\_%C3%B6rk\\_vertiefen%E2%80%9C/ted-742462](http://de.radiovaticana.va/news/2013/10/31/kardinal_koch_in_korea:_%E2%80%9Epapst_will_zusammenarbeit_mit_%C3%B6rk_vertiefen%E2%80%9C/ted-742462)

Zuletzt geändert am 24.11.2013